

**VIENNE** Un nombre en hausse ce mois-ci

## Covid : 13 hospitalisations à l'hôpital viennois



**Le nombre d'hospitalisations monte sensiblement en ce mois de septembre.** Photo Le DL/Clémence LENA

L'épidémie de Covid-19 reprend de l'ampleur. Si certains en doutent, les chiffres de l'hôpital de Vienne ne trompent pas. Ce mardi 15 septembre, le centre hospitalier Lucien-Hussel compte 13 personnes hospitalisées pour le coronavirus. Rappelons que de juillet à début septembre, l'hôpital a dénom-

bré cinq hospitalisations dont une seule, début septembre. « La hausse est sensible », confirme le directeur Christian Dublé, qui travaille avec ses équipes à l'organisation de la structure et à une « montée en charge » du nombre de lits dédiés aux patients covid.

**C.Le.**